

■ Salobreña

La nueva casa consistorial abre mañana, después de nueve años de trámites

Manuel Chaves inauguró oficialmente el edificio el pasado viernes

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, inauguró el pasado viernes el nuevo edificio municipal de Salobreña, que entrará en funcionamiento de forma efectiva mañana. Esta visita cierra un largo periodo, no exento de polémica, desde que el 15 de julio de 1988 la corporación salobreñera, por unanimidad, decidió construir una nueva casa consistorial.

Acompañado de la consejera de Gobernación, Carmen Hermosín, y de los delegados provinciales de Gobernación, Obras Públicas, Trabajo y Hacienda, Manuel Chaves descubrió una placa conmemorativa del acto y visitó las flamantes instalaciones. El presidente de la Junta firmó en el libro de protocolo y recibió algunos obsequios. Tras recorrer las principales estancias del edificio, asistió a la actuación de la Coral Villa de Salobreña y paseó por la Plaza Juan Carlos I entre los cientos de vecinos congregados. A las ocho de la tarde se procedió al encendido de la fuente central en la plaza y del edificio consistorial, tras lo cual finalizó la visita.

Al acto inaugural acudieron parlamentarios andaluces y concejales de Salobreña y municipios limítrofes. Los dos ediles del PP se sintieron molestos al no haber sido presentados al presidente de la Junta y se retiraron del acto. Un

retraso de su llegada a los actos fue el desencadenante del incidente, al que el equipo municipal de gobierno restó importancia al considerar que fue un malentendido.

Orgullo local

El alcalde de la villa, Manuel Pérez Cobos (PSOE) –artífice de que el nuevo edificio se haya puesto en marcha y también quien ha recibido más críticas durante la década que ha tardado en estrenarse– se mostró orgulloso y afirmó que se trata de un edificio «del siglo que viene».

Pérez Cobos aseguró que la nueva casa consistorial es «de todos los ciudadanos del municipio» y afirmó que las contradicciones de algunos partidos y las diferencias respecto a las obras dieron como fruto un retraso de cuatro años y la necesidad de invertir 20 millones de pesetas para reparar los desastros.



MALDONADO

Cientos de vecinos asistieron a la inauguración del nuevo Ayuntamiento.

El proyecto y el pliego de condiciones fueron aprobados en febrero de 1990, se sacó a subasta una primera fase del edificio –cuyo presupuesto global era de 382 millones de pesetas– y se adjudicó a OCISA. Los ganadores del concurso de ideas, al que se presentaron 52 proyectos, fueron los arquitectos madrileños Enrique Garrido, Jaime Albiñana y Cristóbal Valenciaga. La dirección de la finalización de esta obra fue asumida por el arquitecto municipal,

Francisco Morejón, y el proyecto de decoración ha sido realizado por el salobreñero Colin Bertholet.

El edificio

El nuevo Ayuntamiento de Salobreña cumple con las funciones de un edificio de usos múltiples, ya que alberga el Juzgado de Paz, una planta de talleres, almacenes, cocheras y archivos generales, junto con un auditorio con más de 400 plazas de aforo y varias salas complementarias al mismo. En

total, incluyendo los grandes espacios abiertos, la construcción supone unos 5.000 metros cuadrados de obras y otros tantos de plaza.

Su área administrativa incluye un ala de Servicios Sociales, otra de Urbanismo y despachos para los grupos políticos; una más para Secretaría, Alcaldía, sala de reuniones y salón de plenos, y una última para Recaudación, Tesorería e Intervención, dependencias para la Policía Local, información general y registro.